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Центробанк

Не попали на деньги
Напомним, 12 апреля председатель Банка 
России Эльвира Набиуллина сообщила о выпу-
ске в 2017 году банкнот номиналом 200 и 2000 
рублей, чтобы упростить расчёты граждан за то-
вары и услуги. 28 июня ЦБ на сайте Твоя-Россия.
рф начал общероссийскую кампанию по выбору 
символов на банкноты.

На этой неделе Банк России объявил десятку фина-
листов – за них жители страны отдали наибольшее ко-
личество голосов в ходе второго этапа отбора. В финал 
вышли: Владимир – Золотые ворота и Успенский собор, 
Волгоград – скульптура «Родина-мать зовёт!» и Мамаев 
курган, Дальний Восток – космодром Восточный и мост 
на остров Русский, Иркутск – озеро Байкал и бабр, Казань 
– Казанский кремль и Казанский университет, Нижний 
Новгород – Нижегородский кремль и Нижегородская 
ярмарка, Петрозаводск – музей-заповедник «Кижи», Се-
вастополь – Памятник затопленным кораблям и Херсонес 
Таврический, Сергиев Посад – Свято-Троицкая Сергиева 
лавра, Сочи – олимпийский стадион «Фишт» и курорт 
«Роза-Хутор». Таким образом, магнитогорский монумент 
«Тыл–Фронту», успешно преодолевший первый этап кон-
курса, выбыл из дальнейшей борьбы.

Пятого сентября начался заключительный этап отбора. 
Из 10 претендентов россиянам предстоит выбрать два 
города или территории, символы которых будут размеще-
ны на новых банкнотах. Подведение итогов состоится в 
прямом эфире телеканала «Россия 1» седьмого октября.

Избирком

Избежать фальсификации
Как сообщает избирательная комиссия Челя-
бинской области на своём сайте, в региональных 
СМИ публиковались незаконные призывы к 
гражданам выносить бюллетени с участков в 
день выборов. Избирком заявляет, что попытки 
выноса бюллетеней будут пресекаться.

Комиссия поясняет, что бюллетени находятся на строгом 
учёте, потому что изготовлены на средства федерального 
бюджета и не находятся в собственности избирателей. 
Бюллетень – это средство выражения волеизъявления, 
при помощи которого граждане Российской Федерации 
отдают предпочтение тому или иному кандидату или 
списку кандидатов. Документ для голосования заполняют 
и опускают в соответствующий ящик. 

Избирком уточняет, что сведения о количестве выдан-
ных и обнаруженных избирательных бюллетеней в ящи-
ках для голосования вносят в итоговый протокол. Если 
количество выданных бюллетеней не совпадёт с количе-
ством обнаруженных и неиспользованных документов, 
легитимность выборов могут поставить под сомнение. 
Чтобы исключить возможность фальсификаций, попытки 
выноса бюллетеней будут пресекать. Если потребуется – с 
привлечением правоохранительных органов.

Выборы-2016

Минздрав

Маркировка

В Магнитогорске должно быть комфортно всем, 
уверен кандидат в депутаты 
Государственной Думы РФ Виталий Бахметьев

Ранней весной, едва сошёл снег, 
градоначальник обозначил 
подчинённым основную задачу: 
сделать всё возможное, 
чтобы Магнитка ста-
ла чище, красивее, 
удобнее.

Каждую неделю ру-
ководители подразде-
лений отчитывались 
за уборку, озеленение, 
ремонт дорог.  До-
стойные результаты 
оказались не только 
на бумаге – нельзя не 
заметить, как преобразился наш город 
за прошедшие месяцы. Масштабные 
работы затронули парк Победы: про-
изведён ремонт центральной аллеи, 
вдоль неё высажены пирамидальные 
тополя и главное – расчищается сам 
парк: работники ДСУ вырезают запу-
щенную поросль, убирают аварийные 
деревья. Активно такая работа ведётся 
и на остальной территории города. 
Взамен старых вырубленных деревьев 
проводится омоложение «зелёных 
лёгких» Магнитогорска. В парках и на 
территориях образовательных учрежде-
ний высаживаются крупногабаритные 
деревья.

Впервые за много лет начались под-
вижки в сквере по улице Пионерской. 
Приводятся в порядок зелёные насаж-
дения, ремонтируются чаши фонтанов. 
В сквере на улице Войкова появится 
новое ограждение.

Как человек с активной жизненной 
позицией, сам регулярно занимающий-
ся спортом, Виталий Бахметьев поддер-
живает благоустройство спортивных 
объектов города. Продолжается ремонт 
Центрального стадиона. Благодаря 
средствам, выделенным по региональ-
ной программе «Реальные дела», под-
держанной фракцией «Единая Россия» 
в Законодательном собрании области, 
здесь восстанавливают башни и шпили, 
обновляют забор. Производится рекон-

струкция хоккейной площадки в по-
сёлке Димитрова. Что касается детских 
и спортивных площадок во дворах, то, 
по настоянию Виталия Бахметьева, на 
смену небезопасным старым качелям и 
горкам идут объединённые кластеры, 
рассчитанные на несколько микро-
районов. В 2016 году таких спортивных 
центров по Магнитогорску появится 
восемь, в каждом будет установлено по 
8–10 элементов игрового и спортивно-
го оборудования.

В Магнитогорске ремонтируется 
памятник комсомольцам – строителям 
Магнитки, в ближайшее время будет 
установлен памятник учителю в сквере 
Ломоносова с благоустройством при-
легающей территории.

Это далеко не весь спектр работ, 
направленных на создание комфорт-
ных условий для жизни. В вопросах 
благоустройства нет мелочей, поэтому 

работы ведутся по всем фронтам – на 
улицах и перекрёстках Магнитки бу-
дет установлено больше двухсот урн, 
пешеходные переходы и остановоч-
ные площадки будут обустроены для 
маломобильных групп населения, на 
четырёх остановках появятся теневые 
навесы, будет оборудовано десять пар-
ковочных карманов.

– Театр начинается с вешалки, цех 
– с душевой, город – c улицы, – уверен 
Виталий Бахметьев. – В городе долж-
но быть чисто, вымыто, покрашено, 
подстрижено, скошена трава. Чистота 
– залог хорошего настроения и даже 
производительности труда. В этом году 
из бюджета города на благоустройство 
не добавили дополнительных средств, 
задействованы только административ-
ные рычаги – жёстче стали спрашивать 
с ответственных. И результат не заста-
вил себя ждать.

Тенденция снижения числа алкозависимых на-
чалась с 2014 года. Специалисты регионального 
минздрава ведут наблюдения на основании под-
счёта количества лиц, обращающихся за лечением 
по поводу употребления спиртных напитков и 
случаев госпитализации граждан с алкогольным 
психозом.

На начало 2016 года в Челябинской области на учёте нар-
кологов состояли 37 тысяч лиц с алкогольной зависимостью. 
Десять лет назад их было более 54 тысяч. В 2015 году медики 
зарегистрировали 1100 случаев впервые выявленного алко-
гольного психоза. Десять лет назад таких случаев выявлялось 
по 2,4 тысячи в год. На улицах стало гораздо меньше лиц в 

состоянии тяжёлого алкогольного опьянения, уменьшился 
«алкогольный» травматизм.

– Хотя сейчас у нас нет вытрезвителей, в лечебных учрежде-
ниях зависимым оказывают всестороннюю медицинскую по-
мощь, – отмечает главный внештатный нарколог минздрава 
Челябинской области Борис Изаровский. – Настораживает то, 
что половина алкогольной продукции, которую употребляют 
россияне, – это крепкие спиртные напитки. В Европе такой 
показатель составляет всего 11–17 процентов, европейцы от-
дают предпочтение пиву и вину. Однако и здесь есть прогресс. 
Всё больше людей, систематически употребляющих алкоголь, 
переходят на напитки с меньшим содержанием спирта. Это 
радует, поскольку крепкий алкоголь наносит быстрый и 
мощный удар по всему организму.

По данным Всемирной организации здравоохранения, в 
2015 году на каждого жителя России приходилось по 15,1 
литра чистого этанола в год. В 2010-м этот показатель со-
ставлял 18 литров, то есть за пять лет произошло некоторое 
снижение употребления алкоголя.

Есть и тревожные цифры. Два года в Челябинской обла-
сти идёт рост случаев смертельного отравления населения 
крепкими напитками. В 2013 году было зарегистрировано 
360 такие случаев, а в 2015-м их стало уже 743.

Специалисты предупреждают: по сути алкоголь – это раз-
решённый к употреблению наркотик. Зависимость выраба-

тывается быстро, и избавиться от неё полностью практически 
невозможно. Поэтому задача современной медицины – сни-
зить вред от употребления алкоголя.

– Запретить людям пить невозможно, – говорит Борис 
Изаровский. – Раньше перед наркологами ставилась задача, 
чтобы человек после лечения полностью прекращал упо-
треблять алкоголь навсегда. Сейчас мы понимаем, что это 
практически невозможно. Поэтому наша задача – помочь 
пациентам научиться контролировать процесс, пить мень-
ше и в разумных дозах. Медикаменты нового поколения 
это позволяют. Мы даже поддерживаем формирование так 
называемой культуры пития, хотя буквально несколько лет 
назад для медиков это был нонсенс.

– Мы отмечаем, что снижается интерес к употреблению 
спиртного среди несовершеннолетних и молодых людей, 
– отметила главный внештатный специалист по профилак-
тической медицине минздрава Челябинской области Ольга 
Агеева. – Это результат системной работы, которая ведётся 
уже более десяти лет различными ведомствами. Мы прово-
дим активную пропаганду здорового образа жизни в школах, 
детских коллективах, семьях. И результаты есть. Люди, родив-
шиеся в «нулевых», сильно отличаются от поколения 90-х. Всё 
больше молодёжи выбирают здоровый образ жизни, потому 
что с детства им говорят о том, что это хорошо. Здоровый 
образ жизни сейчас в моде, и это прекрасно!

Минсельхоз ожидает, что мар-
кировка молочной продукции с 
пальмовым маслом начнётся в 
2017 году, пишет ТАСС со ссылкой 
на первого замглавы Минсель-
хоза Джамбулата Хатуова.

«Российская сторона в рамках Евр-
АзЭС вынесла это на обсуждение, рас-
считываем, что следующий год начнётся 
с окончательного решения по этому 
вопросу», – сказал он.

Некоторые производители злоупо-
требляют этой ситуацией и под видом 
молочной продукции предлагают по-
требителям продукцию с содержанием 
растительных жиров, например паль-
мовым маслом. «Чтобы этого впредь не 
происходило, определена специальная 
маркировка, чтобы у потребителей был 
выбор», – отметил Хатуов. Помимо этого, 
Россельхознадзор и Роспотребнадзор 
ведут работу вместе с региональными 
властями по выявлению контрафактной 
продукции. «Но эта доля незначительна. 
Комплекс мер позволит нам свести к 
минимуму контрафакт на молочном 
рынке», – резюмировал замминистра.

В приоритете – 
благоустройство

Южноуральцы стали меньше пить

Навстречу потребителю

В Челябинской области наметился спад алкоголизации населения

Публикация агитационного материала оплачена из средств избирательного фонда зарегистрированного кандидата в 
депутаты Государственной Думы Федерального собрания Российской Федерации по одномандатному избирательному 
округу № 192 Бахметьева Виталия Викторовича.
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